

Eidgenössisches Departement des Innern (EDI)
3003 Bern
Per E-Mail an: tabakprodukte@bag.admin.ch

Bern, 18. September 2023

Vernehmlassung zur Verordnung über Tabakprodukte und elektronische Zigaretten (TabPV)

Sehr geehrter Herr Bundesrat,
sehr geehrte Damen und Herren

Wie bedanken uns für die Gelegenheit, im Rahmen der Vernehmlassung zur Verordnung über das neue Tabakproduktegesetz Stellung zu nehmen.

Die Krebsliga begrüsst die Verordnung prinzipiell, welche die Defizite des vom Parlament beschlossenen Tabakproduktegesetzes widerspiegelt. Allerdings gibt es auch bei der vorliegenden gesetzlichen Grundlage auf Stufe der Verordnung Verbesserungspotential, welches in unseren detaillierten Ausführungen in der beigelegten Stellungnahme ersichtlich ist. So ist aus Sicht der Krebsliga nicht ersichtlich, weshalb Zigarillos, die ebenfalls krebserregende Stoffe beinhalten und die vermehrt auch von Minderjährigen konsumiert werden, keinen Warnhinweis zu krebserregenden Stoffen erhalten sollen.

Wir danken Ihnen im Voraus für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
Krebsliga



Prof. Dr. med. Georg Stüssi
Präsident



Daniela de la Cruz Guidicelli
Geschäftsführerin

Beilage:

Stellungnahme der Krebsliga vom 18. September 2023.